
Frau Feld-Wielpütz kündigte Ergänzungen ihrer Fraktion zum Thema „Pleiser Acker“ an, die von 
ihrer Geschäftsstelle an die Verwaltung gesandt seien sollen.  
Einwendungen gegen die Niederschrift vom 08.09.2009 lagen nicht vor.  
 


